



SHCP
SECRETARÍA DE HACIENDA
Y CRÉDITO PÚBLICO



SAE

PALABRAS DEL DIRECTOR GENERAL DEL SAE, HECTOR OROZCO FERNANDEZ, EN EL ACTO DE INAUGURACION DEL TALLER REGIONAL SOBRE INVESTIGACION PATRIMONIAL, ADMINISTRACION Y DESTINO DE BIENES ASEGURADOS, DECOMISADOS Y EN EXTINCION DE DOMINIO

México D.F. 09 Julio 2013

Bienvenidos todos, a la apertura de los trabajos del “Taller Regional sobre Investigación Patrimonial, Administración y Destino de Bienes Asegurados, Decomisados y en Extinción de Dominio”, coordinado por la Organización de Estados Americanos a través de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas, y el Servicio de Administración y Enajenación de Bienes en México.

Quiero iniciar destacando la participación de los distinguidos miembros del presidium. En primer lugar, agradecer la presencia del Embajador Paul Simmons, Secretario Ejecutivo de la Comisión Interamericana Contra el Abuso de Drogas; asimismo, por parte de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, el licenciado Luis Arturo Castañeda Rebolledo, Titular de la Unidad de Legislación Tributaria en representación del Dr. Miguel Messmacher Linartas, Subsecretario de Ingresos; también por parte de la Secretaría de Hacienda le damos una cordial bienvenida al doctor Alberto Bazbaz Sacal, Titular de la Unidad de Inteligencia Financiera; por parte de la Procuraduría General de la República le damos la bienvenida al licenciado Carlos Alejandro Godínez Téllez, Coordinador de Planeación, Desarrollo e Innovación Institucional; asimismo agradezco y doy la bienvenida a los representantes del Poder Legislativo, bienvenidos señores Diputados; así como a quienes nos acompañan del Poder Judicial, bienvenidos señores jueces.

De manera especial saludo a los colegas que nos visitan de nuestros países hermanos: Argentina, Brasil, Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala,

Honduras, Nicaragua, Panamá y República Dominicana, así como a nuestros distinguidos participantes nacionales e invitados. Bienvenidos sean todos ustedes.

Señoras y Señores:

Hace cuatro meses tuvimos el honor de recibir la invitación de la Comisión Interamericana para el Control del Abuso de Drogas, importante Comisión de la Organización de los Estados Americanos, para ser sede del taller que hoy nos ocupa.

Esta ocasión nos brinda la oportunidad de mostrar la voluntad cada vez más profunda de fomentar una asociación estratégica y de cooperación en nuestro quehacer institucional con las naciones hermanas de la región y del continente.

Nos sentimos muy honrados por ser sus anfitriones y tener la posibilidad de reunirnos para compartir experiencias que fortalezcan a nuestras instituciones, y que nos conduzcan a mejores soluciones en cada uno de nuestros países.

Deseo expresar como un motivo muy especial de alegría, el compartir con ustedes la realización de este Taller en el marco del Décimo Aniversario de nuestra Institución.

El SAE se creó por mandato de la Ley Federal para la Administración y Enajenación de Bienes del Sector Público, iniciando operaciones el 17 de junio de 2003.

Somos un organismo joven, con el vigor requerido para cumplir con los retos que impone el desarrollo de un México en Paz, Incluyente, con Educación de Calidad: un México Próspero. Durante el desarrollo de este taller compartiremos con ustedes nuestra experiencia en la administración y comercialización de activos y empresas a través de distintos mecanismos; en particular, los invitaremos a presenciar la apertura de la subasta de aniversario y visitaremos un almacén de bienes asegurados, así como el centro de guarda y custodia de documentos e información institucionales.

Los expositores que he designado para representar al SAE en este taller pondrán a consideración de ustedes la forma en que hoy la institución enfrenta los retos

que impone la administración de bienes y empresas para su administración y comercialización. En particular, la exposición del ingeniero Carriles mostrará cómo pensamos insertar nuestras actividades en los objetivos de política pública definidos por nuestro señor Presidente.

La celebración de este taller es un momento propicio y una magnífica oportunidad para reflexionar sobre el diseño del organismo que necesitamos ser hoy y aquél al que aspiramos ser. En un proceso de mejora continua, el SAE alinea su planeación estratégica a los ejes trazados por el señor Presidente de la República, licenciado Enrique Peña Nieto en el Plan Nacional de Desarrollo 2013-2018.

El Plan Nacional de Desarrollo establece que los retos globales y los desafíos regionales, tales como la consolidación de la paz y la seguridad, entre otros, requieren de una labor propiciando relaciones cercanas mutuamente benéficas y productivas con otros países. El Taller que hoy nos ocupa encuentra su marco de referencia en el Quinto eje del Plan Nacional de Desarrollo, "*México con Responsabilidad Global*".

Hoy es lo que estamos haciendo: compartir experiencias, multilateralmente benéficas para nuestras instituciones y para nuestros países. Se reconoce a México por su firme apego a los valores universales. Esta ocasión nos dará oportunidad para dejarlo de manifiesto.

Seguro de que sus ideas y propuestas contribuirán a acelerar la transformación institucional esperada y que serán de enorme beneficio para todos nuestros países, nuevamente les doy la bienvenida a este taller y les agradezco su atención.

Muchas gracias